

Plans sociaux : Jean-Pierre Sueur interpelle le gouvernement

Ce jeudi, à 10 heures, Christian Estrosi, ministre chargé de l'Industrie, recevra à Bercy les délégués syndicaux de l'usine Rohm and Haas de Semoy, et le sénateur PS du Loiret Jean-Pierre Sueur, afin de « discuter de la situation actuelle du site de Semoy ».

Le sénateur s'investit en effet pour les entreprises du Loiret menacées de plans sociaux. Mardi, s'adressant directement au gouvernement, au sujet des quarante-neuf licenciements prévus sur le site Alcatel-Lucent d'Ormes, Jean-Pierre Sueur a interpellé Christine Lagarde, ministre de l'Économie, Christian Estrosi, et Bernard Fragneau, préfet de la

région Centre: « Il est extrêmement préoccupant, voire très choquant, de constater que l'annonce de suppressions d'emploi va de pair avec l'annonce d'importantes délocalisations et externalisations d'activités à forte valeur ajoutée du groupe, alors qu'il bénéficie du concours non négligeable de l'État français », a souligné le sénateur du Loiret.

Il demande ainsi que l'on agisse pour le site Alcatel ormois, en vue d'une révision du plan annoncé, et apporte, dans le même temps, son soutien aux soixante-dix-neuf salariés menacés de licenciement du côté de Semoy, chez Rohm and Haas.